



栖本小学校だより

No 2

令和7(2025)年

5月30日(金)

文責 福山 哲也

みんなが主役！悔いのない笑顔の運動会

5月25日(日)、前日の雨の影響が心配されましたが、皆様のご協力のおかげで、開始時刻を遅らせてではあります、無事に運動会を開催することができました。朝早くから、多くの保護者の皆様にグラウンド整備やテント設営にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

今年度の運動会のスローガンは、「みんなが主役！悔いのない笑顔の運動会」でした。このスローガンの下、応援団長を中心に、最高学年の6年生がリーダーシップを発揮し、高学年の子どもたちが低学年の面倒を見ながら、全校児童が心を一つにして表現運動やリレーの練習に励んでまいりました。朝の時間や授業中、そして休み時間に至るまで、子どもたちは本当に熱心に練習に取り組んでいました。

運動会では、スローガンが示す通り、運動場の主役はまさに子どもたち一人ひとりでした。これまで仲間と力を合わせ、一生懸命に練習してきた成果を、自信に満ちた笑顔とともに、元気いっぱいに表現してくれました。躍動感あふれる表現運動、手に汗握る白熱したリレー、そして、精一杯の声援を送る子どもたちの姿に感動しました。

運動場には、子どもたちの輝く笑顔と、保護者の皆様、そして地域の皆様からの温かい歓声が響き渡り、忘れられない素晴らしい一日となりました。

保護者の皆様、地域の皆様、当日はたくさんの温かいご声援、誠にありがとうございました。皆様の励ましが、子どもたちの大きな力となりました。今後とも、栖本小学校の教育活動にご理解とご協力を願いいたします。



地震・津波避難訓練

4月23日（水）の3時間目に地震津波避難訓練を行いました。避難訓練終了後は、体育館で公民館長でもあり、防災士の渡邊 享様に防災についての話をさせていただきました。

渡邊さんからは、過去の栖本町で53年前にあった大雨災害の経験を踏まえ、防災の大切さを話してくださいました。天気予報で危険を察知し、早めの避難が重要であること。自宅周辺の状況（川や山が近いかなど）を確認し、家族と避難場所や非常用持ち出し品（ラジオ、食料、水など）を準備しておくこと。災害時、支援がすぐ来ない可能性もあるため、最も大切なのは自分で命を守る「自助」であることなど、たくさんの大切なことを学ぶことができました。渡邊さんの話を聞いた後に、子ども達から「これまで知らなかった地震（災害）のことについてたくさん学べました。家で普段あまり災害への備えをしていなかったので、これを機に、もしもの時のために水分や食料などの非常用持ち出し品を準備しておきたいと思います。」との感想が聞かれ、子ども達の防災意識が高まりました。今日学んだことを万が一の場合にいかしてほしいと思いました。渡邊様、大変有意義なお話をありがとうございました。



＊＊＊＊＊ 6月の主な行事予定 ＊＊＊＊

2日（月）校内人権旬間～13日

委員会活動



3日（火）水泳前健康診断

5日（木）6年租税教室、移動図書、4年子ども民生委員委嘱状交付式

6日（金）5年水俣に学ぶ肥後っ子教室、ノーメディアデー

9日（月）スポーツコミュニケーション

10日（火）台湾の児童との交流会

12日（木）代表委員会

18日（水）避難訓練（風水害）



19日（木）食育の日、天草教育事務所巡回訪問

20日（金）集金袋配付、児童総会

23日（月）諸費納入日、スポーツコミュニケーション

26日（木）クラブ活動

30日（月）避難訓練（不審者）

＊＊＊＊＊ 栖本小ホームページについて ＊＊＊＊

本校では、子どもたちの学校生活の様子を「今日の栖本っ子」と題した記事で毎日更新しております。ホームページでは、子どもたちが教室で真剣に学ぶ姿、運動場で元気いっぱいに体を動かす様子、様々な行事や活動に意欲的に取り組む様子など、学校生活の様々な場面を写真とともに紹介しています。

子どもたちの成長や頑張り、そして、きらきらとした笑顔を、できる限り分かりやすくお伝えしたいと心がけております。時間のあるときにぜひ本校のホームページをご覧いただき、子どもたちの成長の足跡や学校の活気ある様子を感じていただければ幸いです。

今後とも、学校と家庭、地域が連携し、子どもたちの豊かな成長を育んでいけますよう、ご理解とご協力を願いいたします。

